

Tournoi de football

Jumelage "Crécy-la-Chapelle - Pielenhofen"

Tournoi de football international

Ce dimanche 19 mai 2013, deux équipes U13 (13 ans) venant de Pielenhofen participaient à un tournoi organisé sur le Pré Manche par le Football Club du Pays Créois (FCPC). 8 équipes s'affrontaient en toute amitié !

Peter Sterl et les animateurs de Pielenhofen avaient souhaité que leurs sportifs puissent rencontrer de jeunes crécois. Lors de la réunion des comités de Jumelage en février 2013, l'organisation s'est mise en place et les jeunes bavarois étaient accueillis le 18 mai par Michel Letissier, président du comité de jumelage de Crécy-la-Chapelle.

Ce sont Bernard Adoue, président du FCPC et Albin Heuzard, directeur sportif qui ont travaillé à cette organisation avec Peter Sterl.

Michel Houel, Sénateru-Maire, a remis les coupes aux jeunes sportifs. Un verre de l'amitié a ensuite été partagé au cours du barbecue qui clôturait cette journée.

Les 28 jeunes sportifs avec leurs accompagnateurs et quelques familles passent la semaine au camping de Crécy-la-Chapelle et vont découvrir notre commune, Paris, Disneyland...

Les jeunes passeront une journée au collège Mon Plaisir où ils participeront à des matchs de football contre les collégiens.

Merci à tous ceux qui ont pris de leur temps pour organiser et encadrer ces rencontres. Une journée très réussie où l'esprit sportif a dominé.

Crédit photos : Michel Letissier - Bernard Talmon - Mémoire Visuelle

Cliquer sur les photos pour les agrandir

